

Pour publication immédiate

FERMETURE DE LA PASSERELLE CYCLABLE DU PONT VICTORIA VERS SAINT-LAMBERT

Montréal, 29 mai 2020 – La Société du parc Jean-Drapeau (SPJD) annonce la fermeture de la passerelle cyclable du pont Victoria vers Saint-Lambert pour des raisons de sécurité, et ce, pour toute la saison 2020. Cette décision a été prise à la suite d'une recommandation de la firme d'ingénierie mandatée pour évaluer des problèmes structuraux qui ont été décelés.

Le constat de la firme d'ingénierie fait état d'une passerelle n'ayant plus de capacité portante et que seule sa reconstruction complète permettra d'en assurer la sécurité. La SPJD travaille en étroite collaboration avec les divers intervenants au dossier, afin de trouver une alternative qui permettra de rétablir un lien cyclable temporaire jusqu'à la fin des travaux à venir.

Les cyclistes en provenance de Saint-Lambert qui souhaitent traverser vers Montréal doivent emprunter les pistes multifonctionnelles des ponts Jacques-Cartier et Samuel-de-Champlain.

La SPJD souhaite rappeler à tous les usagers du Parc de se référer aux avis publiés sur son site web, afin de bien planifier ses déplacements et suivre les accès alternatifs suggérés. Le calendrier prévisionnel du circuit Gilles-Villeneuve 2020, ainsi que tous les avis reliés aux accès au Parc sont disponibles au <u>parcjeandrapeau.com</u>.

-30-

Renseignements
Gabrielle Meloche
Chef, communications
514 872-7322
gabmeloche@parcjeandrapeau.com